vote et aidé au dépouillement ont vécu pendant de nombreux mois des situations difficiles et parfois dangereuses.

"La contribution des gardiens de la paix du Canada, tant civils que militaires, fait partie de la noble tradition d'internationalisme du Canada", a fait valoir la ministre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Services des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874